



"FULEAN" TEMPRANO.— Ante el cierre no autorizado de las estaciones de gasolina, los automovilistas acuden temprano a "fulear" los tanques de sus vehículos. Miembros de la Asociación Salvadoreña de Distribuidores de Productos de Petróleo argumentan que por la violencia y los constantes asaltos e incendios a las gasolineras, cierran temprano.

Por segunda vez fueron saqueados todos los negocios de San Agustín, Usulután, según informan vecinos de esa ciudad. Los hechos se produjeron el sábado, cuando unos cien individuos vestidos de campesinos, asaltaron las ventas y algunas oficinas públicas y arrasaron con todo cuanto encontraron. Entre los negocios y oficinas saqueadas, están las de IRA, ANDA y ANTEL. En esa ocasión, los saqueadores anunciaron que en estos días más de mil individuos atacarán Berlín, ciudad a unos 20 kilómetros de San Agustín.

Los comerciantes que sufrieron pérdidas por los atracos del sábado, no han querido hacer ninguna denuncia pública de los hechos, debido a las amenazas de los saqueadores, según los informes. Por otra parte, las autoridades judiciales de Alegria informaron ayer que los dos individuos decapitados que aparecieron junto con el cadáver de una mujer desnuda en el parque de esa ciudad, eran Luz Hernández, de 27 años y su hermano Juan Hernández, de 17. A la mujer aún no la han identificado.

En Area Metropolitana Mejicanos es el Mercado Ambulante más Grande

La ciudad de Mejicanos se ha convertido en el mercado ambulante más grande de San Salvador. Aunque a las centenas de vendedores que tradicionalmente han ocupado las calles de mayor tránsito, hoy las damnificadas del incendio del mercado se han posesionado de otras arterias y han puesto en serios problemas a peatones y automovilistas que pasan por ese municipio. Solamente las vendedoras que perdieron sus pertenencias durante el incendio suman unas doscientas, aproximadamente, más unas trescientas que

están ubicadas en avenida "Castro Morán", Cuarta Calle Oriente-Poniente y la 14 de Diciembre, llegan a un total de unas quinientas que tienen sus negocios en las calles. Durante la visita que realizaron los miembros de la Junta de Gobierno para ayudar a las damnificadas, acordaron en principio que algunas instituciones gubernamentales construyeran una galera en el mismo sitio donde funcionaban los puestos de venta dentro del mercado, para resolver el caso a corto plazo. Las señoras estuvieron de acuerdo en el

—Favor pase a la página 9.

Nicaragua Cancela las Operaciones del Ferry

El gobierno de Nicaragua ha cancelado las operaciones del "ferry", sin ofrecer ninguna explicación valedera, dijeron ayer transportistas que se quejaron del crecido número de camiones y trailers que se encuentran varados, tanto en Punta Ruca, La Unión, como en Potosí, Nicaragua. Los transportistas dijeron que sin explicación alguna, la compañía Naviera Nicaraguense, que

antes operaba como Marítima Mundial, propietaria del ferry, ordenó el cierre de las operaciones del transportador y dejó cerca de ciento cincuenta vehículos varados a ambos lados. Refieren los transportistas que en días pasados supieron que el muelle de Potosí sería reparado, pero por partes, para no interrumpir las operaciones, pero, dicen, el pasado 27, sin explicación alguna, in-

terumpió las operaciones y quedó gran cantidad de vehículos en ambos atracaderos.

Los transportistas consideran desleal la actuación de la Naviera, ya que no tomó en cuenta las dificultades en que los pondría.

MEDIDAS DE PRESION

Algunas personas dijeron que la actuación de Nicaragua bien podría considerarse como una medida de presión de parte del gobierno de ese país, primero, por el incidente del avión con armas que cayó cerca de San Miguel o para evitar la llegada de los salvadoreños que están huyendo de la violencia de nuestro país hacia el Sur.

De todas maneras, se dijo, alguna explicación habrá hoy aquí de parte de la Embajada de Nicaragua en San Salvador.

PREOCUPACION

Los transportistas han —Favor pase a la página 17.



POR EXTORSION. Ana Gladys Elias Luna de Escobar, fue capturada por la SIC bajo cargos de extorsión a dos personas que residen en Estados Unidos.

Malos Tratos a Turistas Salvadoreños en Belice

Un trato brutal y soez recibió un grupo de turistas salvadoreños en el aeropuerto de Belice, por parte de las autoridades aduaneras de esa colonia británica, según denuncias de una doctora en Medicina.

Refiere que al llegar en el vuelo 110 de TACA el sábado al mediodía, fueron recibidos a gritos por el oficial número 147, cuyo nombre es Teodoro Pérez, quien en pésimo español les pidió sus pasaportes, mientras les insultaba diciéndoles que "en Belice no queremos a los salvado-

reños" y a la vez los interrogaba sobre "los motivos de su visita", a pesar de que en el documento migratorio se decía que eran turistas.

Expresa que cuando uno de nuestros compatriotas quiso detener aquel trato brutal, el empleado con aliento alcohólico le detuvo con un "sólo contéstelo que yo le pregunto".

Posteriormente, añade, este sujeto beliceño "nos condujo a una sala sucia donde permanecimos casi cinco horas, aguantando malos olores, mientras el individuo gozaba con insultarnos a cada momento y

—Favor pase a la página 25.

Preparan Entrega de los Locales de Universidad

Las autoridades de Seguridad Pública están preparando la entrega de los locales de la Ciudad Universitaria, en poder de los cuerpitos de seguridad desde el jueves, dijeron ayer fuentes consultadas.

Señalaron que se están por concluir los registros y ordenamiento de documentos que comprometen a muchos altos funcionarios de ese Centro de Estudios, como vinculados con la alta dirigencia de los grupos clandestinos de extrema izquierda.

En cuanto se tengan ordenados los documentos,

se dijo, serán presentados a los periodistas.

Además, se están ordenando todas las dependencias para evitar acusaciones de saqueo de parte de los dirigentes de la Universidad, cuando sean entregadas.

Incluso, se dijo, existe la intención de entregar los edificios pintados, para borrar así el bochornoso espectáculo que ofrecen las paredes con lecturas obscenas y ofensivas a la dignidad de las autoridades universitarias y a los mismos estudiantes, que no

—Favor pase a la página 11.

Decreto 296 un Acierto Para Progreso del País

Muy bien comentado ha sido el decreto 296, emitido por la Junta Revolucionaria de Gobierno. Este contempla las "disposiciones para regular la prestación de los funcionarios y empleados del Estado y de sus antes descentralizados", que en síntesis es lo que pondrá fin, en forma legal, a las huelgas de empleados públicos y de empleados de entidades autónomas, que tanto daño han causado al país últimamente. Quienes opinan sobre el

particular piensan que "ya era tiempo de tomar una acción legal contra los que anteponen los intereses políticos a los intereses del país, en perjuicio de las grandes mayorías" y esta es una opinión correcta.

Hace pocos días, un periódico local destacó el daño que las huelgas hacen al país en términos monetarios; pero el asunto, según los ciudadanos que observan la situación, no se queda solamente en términos monetarios, ya

—Favor pase a la página 11.



DONATIVO A CRUZ ROJA.— El Presidente de la Asociación Salvadoreña de Actividades Aeróbicas Sr. Ernesto Rivas Gallon, hace entrega de dos donativos de lo recaudado en las últimas pruebas aeróbicas. Por parte de la Cruz Roja, la Sra. Gladis Contreras de Boscaino, recibe un cheque por 427.65 colones y el Sr. Benjamín Velasco, en representación de los atletas del cantón Zacamil, Tonacatepeque, otro por 378.80 colones. (Foto de Fernández).



PIDEN A JUNTA DEVOLVER PRONTO LA UNIVERSIDAD

Que se devuelva la Universidad a la mayor brevedad posible y que la Junta de Gobierno explique oficialmente las razones de la ocupación militar, expresaron las autoridades universitarias en reunión informativa ayer.

El ingeniero Félix Antonio Ulloa, Rector, dijo que "la ocupación es un error gravísimo que atenta contra el pueblo, ya que hay 30 mil estudiantes pertenecientes a igual número de familias, afectadas por la situación y lo mismo pasa con 5 mil empleados y tra-

—Favor pase a la página 9.